

豊橋市制100周年記念映画「早咲きの花」(7月29日公開)の原作者である宗田理氏とメガホン

【骨太の子供になつて】

「早咲きの花」講演会 宗田氏と菅原監督熱く語る



講演会を行った菅原監督㊧と宗田氏

ホンをとった菅原浩志監督が11日、豊橋ハートセンター1階ハートホールで講演会を行った。訪れた約150人を前に、撮影うら話や映画の見どころを語った。宗田氏は「子どもたち

が目を輝かせていた時代をもう一度、今の子どもたちに見せたい」と思い映画を書いた」と説明。自らの体験も題材にしながら、子供が戦争に巻き込まれていく様を描き、「子供にとつての幸せと

は何かを考えてもういたい」と話した。

宗田氏と菅原監督は過

去に「ぼくらの7日間戦

争」でタッグを組んだこ

とでも知られる。「早咲

きの花」は、宗田氏の

「東三河で映画を撮つてほしい」という熱い思い

を菅原監督が受け止め実

現した。

全編東三河で撮影。菅

原監督は「東三河のよさ

がたくさんつまつた映画

です」と語る。豊川海軍

工廠が爆撃を受けたと同

じ8月にあえて撮影を行

い「暑さで汗だくになり

ながらだったが、豊橋の

子供たちはみんな丈夫だ

った」と明かした。最後

に「映画をきっかけに骨

太の強い精神の子供たち

になつてもらえば」とメ

ッセージを込めた。

東日新聞

TONICHI
NEWS

地域を笑顔に

宗田理氏ら豊橋で講演会

2

豊橋市制100周年記念映画「早咲きの花」(7月29日公開)の原作者である宗田理氏とメガホンをとった菅原浩志監督が11日、豊橋ハートセンター1階ハートホールで講演会を行った。



正副議長選で揺れる豊橋市議会

5

豊橋市議会の正副議長選挙をめぐり、独自候補の擁立を進めている自民党2会派は11日、執行部間で妥協点を探る話し合いを行ったが、不調に終わった。

携帯やPCでイネ科花粉情報

14

愛知県は、12日からイネ科花粉の飛散状況を、県のホームページと携帯電話向けサイトで情報提供する。